



¡FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO NUEVO!



La Navidad y el Año Nuevo esta vez será diferente, con una ciudad no solo más verde y limpia, sino también más ordenada, es decir estamos construyendo una ciudad con mejores condiciones para lograr calidad de vida.

Mi gestión considera que el eje fundamental para el desarrollo de la sociedad es la persona. Por eso el objetivo del SEGAT es hacer de Trujillo una ciudad saludable, que tenga mejores niveles de salua ambiental, en especial para las nuevas generaciones de niños y jóvenes.

Es ocasión para expresar mi deseo a los trujillanos de una feliz Navidad y a la vez un próspero Año Nuevo, entendiéndose que Navidad significa amor, solidaridad, felicidad, esperanza y fe.

Mi invocación para que todos sigamos haciendo el gran cambio que Trujillo merece.

CÉSAR ACUÑA PERALTA
ALCALDE

PARQUES DE NUESTRA CIUDAD

El objetivo del SEGAT es hacer de Trujillo una ciudad saludable, que tenga mejores niveles de salud ambiental.



PARQUE DEL PERIODISTA URB. SAN SALVADOR



VILLA DE CONTADORES



PARQUE MARÍA NEGRON



PARQUE JOSE SANTOS CHOCANO URB. LAS QUINTANAS



LA MACULADA CONCEPCION "VIRGEN MARIA" URB PRIMAVERA



PARQUE PERPETUO DEL SOCORRO URB. LAS QUINTANAS

DEPORTE DE INTEGRACIÓN EN EL SEGAT

Por disposición de la gerencia general considero que los sábados los trabajadores practiquen deporte, siendo una de las mejores maneras para que una persona adquiera una formación integral, tanto desde el punto de vista físico, como espiritual. "El deporte no solamente es educación, sino también promueve la integración y forma a las personas con disciplina",



I FERIA CULINARIA “SABOR A TRUJILLO 2012” SERÁ ESTE DOMINGO 9



Este domingo 9 de diciembre, desde las 11:00 a.m., en el Gran Centro Recreacional de Trujillo, se realizará la I Feria Culinaria “Sabor a Trujillo” que organiza el Rotary Club Trujillo Señorial del distrito 4460 del Rotary International, con participación de la Municipalidad Provincial de Trujillo y la Escuela de Chef Culinary Peru. La teniente alcaldesa de la MPT, Gloria Montenegro Figueroa, destacó el noble objetivos que tiene la organización de esta actividad, la labor que realiza el Rotary Club llevando ayuda social a la población menos favorecida económicamente, en especial por esta actividad que permitirá entregar poleras, juguetes y chocolatada a los niños.

Indicó luego que la municipalidad viene apoyando esta actividad a través de la Subgerencia de Turismo e invitó a la comunidad local a acudir este domingo a la feria culinaria y degustar los platillos que se ofertarán.

El Gran Centro Recreacional de Trujillo está ubicado en la avenida prolongación César Vallejo, en la urbanización La Rinconada y será el escenario ideal para que ese día los restaurantes más prestigiosos de nuestra ciudad exhiban y pongan a la venta en 20 stands debidamente acondicionados para la ocasión no menos de 40 de los mejores potajes del norte y de todo el país, los que tendrán un costo de entre 6 a 10 soles.

Culinary Perú, trae como invitado especial a su presidente: Gianni Almandoz Cano, quien además es vicepresidente de la Sociedad Peruana de Chefs y fue reconocido como el “Mejor Chef Continental 2012” por el Foro Panamericano de Asociaciones Gastronómicas, quien transmitirá sus conocimientos y experiencias a los participantes.

www.sial.segat.gob.pe

PARQUE LA PAZ, DEL BARRIO MÉDICO, YA LUCE REMOZADO



La Municipalidad Provincial de Trujillo culminó los trabajos de “Mejoramiento del servicio Recreativo en el Parque La Paz, del Barrio Médico, del distrito de Trujillo”, el que fue ejecutado con una inversión de su presupuesto de este año de 536 mil 832.02 nuevos soles.

Los trabajos de mejoramiento de este espacio público recreativo consistieron en la construcción de una pérgola, colocación de bancas de fierro fundido y madera, construcción de veredas, sardineles y rampas de acceso para personas con discapacidad.

“Los trabajos fueron ejecutados bajo la modalidad de contrata por la empresa B & P Ingenieros S.A., en un plazo de ejecución de 75 días calendarios. La empresa ha cumplido con todos los lineamientos del contrato por lo que hemos recepcionado la obra dentro de los plazos correspondientes”, puntualizó el Gerente de Obras Públicas de la MPT, Alexis Larriviere Castro.

Por su parte la presidenta del Comité de Gestión Pro Parque del Barrio Médico, Iris Zárate de Alva dijo “Agradecemos al alcalde César Acuña Peralta por haber dispuesto que el parque sea mejorado este año, porque lucía completamente deteriorado. Los niños y personas del sector que solían reunirse en este parque ya no lo utilizaban, porque era un riesgo caminar por allí, ahora está totalmente remozado”.

PRÓXIMA INAUGURACIÓN

Respecto a la inauguración del parque el gerente general de la MPT, Luis Valdez Farías, adelantó que se viene haciendo las coordinaciones para definir la fecha en que la obra será entregada a la comunidad, según la agenda del burgomaestre trujillano, lo que podría en los próximos días de este mes.

DEMUELEN CASA QUE IMPEDÍA CONTINUIDAD DE UN CARRIL EN AV. VILLARREAL



Después de 4 años de negociaciones con los poseionarios, la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT) demolió ayer la última vivienda ubicada en la cuadra 8 de la avenida Federico Villarreal, que mantuvo cerrado al tránsito vehicular uno de los carriles de esta importante vía por más de 70 años.

“Hace más de 50 años que esta avenida debió ser habilitada y nos da gusto que en esta gestión se haya logrado luego de 4 años de negociaciones con el dueño”, dijo el alcalde de Trujillo, César Acuña Peralta, tras encabezar las acciones de demolición de las últimas paredes de la vivienda.

Cabe resaltar que desde hace décadas que 7 predios obstaculizaban un carril de esta importante arteria vial, lo que obligaba a que los transportistas tengan que invadir el carril contrario para que puedan transitar, generando congestión vehicular, contaminación sonora, polvadera y malestar en los vecinos del lugar, sobre todo porque ello ponía en riesgo la vida de quienes intentaban cruzar la calzada.

“En la cuadra 8 de la avenida Villarreal, junto a la prolongación Vallejo, solo quedaba una vivienda, la que fue demolida. Era la última que faltaba porque antes, gracias a la ley de expropiación, se llegó a un acuerdo con los propietarios de las otras 6 viviendas en la cuadra 9”, dijo por su parte la gerente de Desarrollo Urbano de la MPT, Lita Urbina Reynoso.

Al respecto el gerente municipal de la comuna local, Luis Valdez Farías, anunció que en la elaboración del proyecto para la ejecución del mejoramiento de toda la avenida Federico Villarreal deberá estar lista en la última semana de diciembre.

“Ya demolimos las viviendas que obstaculizaban el tránsito en la vía, ahora vamos a elaborar el proyecto para buscar el financiamiento y construir el nuevo carril, berma y veredas, para que sea transitable desde el cruce con la Vía de Evitamiento hasta el cruce de la carretera a Huanchaco”, agregó el primer funcionario de la MPT.

MÁS OBRAS PARA EL 2013

En otra parte de su intervención el burgomaestre trujillano aseveró que el 2013 va a ser el año del despliegue de Trujillo, porque se va a invertir cerca de 300 millones de soles en el mejoramiento de la infraestructura de la ciudad.

“Me siento feliz de que en 6 años de mi gestión estemos haciendo más de lo que han hecho los otros alcaldes en los últimos 50 años y eso se lo debo al gran equipo de funcionarios que trabajan conmigo”, refirió más adelante el burgomaestre trujillano en agradecimiento a quienes le acompañan esta su segunda gestión al frente de la MPT.